

12月定例会一般質問予定 10時開会予定



坂本優子議員
1月12日(火)
4番目(午後)

- (1) 市長公約について
 - (1) 「50年先100年先の宇治」発言の真意について
 - (2) 農林業について
 - (3) 産業について
- (2) コロナ禍での施設入所者への支援について
 - (1) 面会制限の現状について
 - (2) 入所者と家族の思いを支援することについて
 - (3) 府道宇治淀線バイパス道路による交通渋滞について
- (1) 交通量調査結果について



大河直幸議員
1月13日(水)
2番目(午前)

- (1) 市長の政治姿勢
 - (1) 地方自治体の役割
 - (2) 新型コロナウイルス対策
 - (1) 医療と検査の体制
 - (2) 事業者と生活困窮者の支援
 - (3) 公共交通
 - (1) 市長の基本認識
 - (2) 域内交通と域外交通
 - (4) 西大久保地域の洪水対策



山崎恭一議員
1月13日(水)
4番目(午後)

- (1) 市長の政治姿勢について
 - (1) 市民の利便性向上のための都市基盤整備について
- (2) 障害者施策について
 - (1) 新型コロナ禍の下での支援について
 - (2) 障害者施設の感染防止策について
 - (3) 聴覚障害者への支援について



宮本繁夫議員
1月14日(木)
2番目(午前)

- (1) 市長の政治姿勢について
 - (1) 宇治市の現状認識について
 - (2) 今後の市政運営と公約について
- (2) 「新型コロナ」対策について
 - (1) 感染拡大を防ぐために
 - (2) 「新型コロナ」禍のもとでの教育課題について
- (3) 近鉄小倉駅周辺整備について



徳永未来議員
1月14日(木)
3番目(午後)

- (1) 中学校給食について
 - (1) 中学校の昼食の実態と必要性について
 - (2) 親子方式の利点
 - (3) 親子方式への方針転換について
- (2) 子育て支援について
 - (1) 高校卒業までの医療費無料
 - (2) 通学費援助について

2021年の幕開け

危機から希望へ転換する年に

新型コロナウイルス感染拡大の中で、2021年が幕開けしました。感染への警戒と緊張が強いられる異例の年明けです。ひつ迫する医療の危機打開は差し迫った課題です。収入減や失職で生活困難に陥った人への支援は一刻の猶予もありません。深刻なのは、菅義偉政権のコロナ対応の無為無策が、国民の苦難を増幅させていることです。国民に「自己責任」を迫る冷たい政権をこれ以上許すわけにはいきません。今年は、必ず総選挙が行われる極めて重要な年です。危機をもたらさず政治から希望の政治へ。政権交代を実現するために力を合わせましょう。

宇治市でも新しい市長のもとで、初めての定例会が始まりました。中学校給食の早期実施など市長選挙で訴えてきたことの実現をめざして頑張ります。



左から山崎恭一・水谷府議・井上参院議員・宮本・山崎匡・坂本・徳永・渡辺の各市議。2021年9月4日 JR宇治駅前

日本共産党
宇治市会議員団

2020年9月20日 宇治市宇治琵琶33 宇治市役所内
TEL: 0774-22-3141(内線2817) FAX: 0774-24-7884

